



#ENCANTAR

FR.	ENCHÈRES : INFORMATIONS PRATIQUES	2
ENG.	AUCTION SALE: HOW TO BID	5

ENCHÈRES - INFORMATIONS PRATIQUES

Les toiles de l'exposition capsule **ENCANTAR** sont vendues aux enchères exclusivement en ligne, sur le site de Drouot Digital www.drouot.com, également accessible depuis le site de la maison de ventes Ader Entreprises & patrimoines www.ader-ep.com. Les enchères **se clôturent le samedi 25 novembre 2023 à 18 heures, heure de Paris**.

Les enchères sont d'ores et déjà ouvertes. Il suffit pour y participer (i) de **s'enregistrer sur la plateforme drouot.com** puis (ii) de **s'inscrire à la vente ENCANTAR** de Lulu (vous trouverez la vente en indiquant le mot-clef "Lulu" ou tout simplement [ici](#)).

Attention !

Les inscriptions à la vente doivent être faites **au plus tard le samedi 25 novembre à 17 heures**, heure de Paris, à défaut de quoi vous ne pourrez pas y participer.

Pour les collectionneurs **résidents à l'étranger**, il est recommandé de s'inscrire au moins 24 heures avant la clôture de la vente car il arrive que l'inscription soit bloquée par le système. Dans ce cas, vous êtes invités à prendre contact avec la commissaire-priseure en charge de la vente, **Maître Elsa Joly-Malhomme** par téléphone (+33 6 84 52 72 77) ou mail (elsa.joly-malhomme@ader-ep.com) qui validera votre inscription.

Pour créer votre compte sur Drouot et vous inscrire à la vente de Lulu munissez-vous :
d'une **pièce d'identité** et d'une **CB**

puis laissez vous guider !

A savoir

- Une fois que vous êtes enregistré sur la plateforme, vous pouvez soit enchérir directement en **saisissant manuellement une enchère**, soit **laisser un ordre d'achat** pour que la plateforme enchérisse à votre place jusqu'au montant que vous aurez défini.
- **Vous serez notifié** (i) lorsque quelqu'un enchérit sur la même œuvre que vous, (ii) lorsque la plateforme surenchérit pour vous selon vos instructions ou encore (iii) lorsque quelqu'un surenchérit au-delà de votre plafond.
- Dans l'éventualité où des **enchères seraient placées dans la minute qui précède la clôture** de la vente, les enchères seront **automatiquement prolongées de 3 minutes**. Il faut donc **rester vigilant** jusqu'à la clôture effective de la vente ! C'est ce mécanisme qui explique que certaines œuvres soient adjudgées plusieurs minutes après l'heure de clôture annoncée.
- La vente des œuvres est soumise à des **frais acquéreur de 15,6% TTC** (ces frais, habituellement de 25%, sont exceptionnellement réduits) qui seront appliqués en supplément du montant du prix d'adjudication. Par exemple, si vous enchérissez à hauteur de 3000 € sur une œuvre et que vous remportez l'enchère, vous devrez verser 3468 € à la maison de ventes.
- Il est rappelé que le **transport est à la charge de l'acquéreur**. Les acquéreurs pourront retirer **les œuvres directement à la maison de vente Ader Entreprises & Patrimoine située 6 rue Picot, 75016 Paris**, soit le vendredi 8 décembre entre 9h30 et 18h, soit le lundi 11 décembre entre 9h30 et 18h et sont invités à [consulter ce lien pour prendre rendez-vous](#).
- Les œuvres sont **visibles uniquement sur rendez-vous** le dimanche 19 novembre de 10h à 16h et du lundi 20 novembre au vendredi 24 novembre de 9h30 à 18h (nocturne le mercredi 22 jusqu'à 20h) chez Ader Entreprises & Patrimoine au 6 rue Picot, 75016 Paris. Merci de prendre RDV en vous rendant sur [le lien suivant](#).

Pour le reste, laissez-vous guider, la plateforme Drouot Digital est très bien faite : tout y est expliqué et c'est assez amusant ! N'hésitez pas à aller visiter la page FAQ du site Drouot Digital (accessible ici : [FAQ Drouot Digital](#)) pour y lever tous vos doutes concernant les

enchères en ligne.

Pour toutes **questions relatives à la vente aux enchères des toiles de l'exposition capsule *ENCANTAR***, ou si vous rencontrez des **difficultés pour vous enregistrer sur la plateforme / vous inscrire à la vente**, merci de prendre contact avec la commissaire-priseuse en charge de la vente, **Maître Elsa Joly-Malhomme**, Maison de ventes Ader Entreprises & Patrimoine :

elsa.joly-malhomme@ader-ep.com
+33 6 84 52 72 77

BONNES ENCHÈRES À TOUS !

AUCTION SALE - HOW TO BID ?

The works of the **ENCANTAR** capsule exhibition will be auctioned exclusively online, on the Drouot Digital platform www.drouot.com also available on the Ader Entreprises & Patrimoine auction house website www.ader-ep.com. **The auctions will close on Saturday, November 25, 2023 at 6:00 pm Paris time.**

Auctions are already open and you can start to bid. To bid, all you have to do is (i) to **create an account on the Drouot digital platform drouot.com** and (ii) **register to Lulu's ENCANTAR sale** (you will find the sale by searching “Lulu” or [here](#)).

Warning !

Registration for the sale must be made no later than **Saturday 25 november at 5pm Paris time**, otherwise you will not be able to bid.

For collectors residing abroad, it is highly recommended to register at least 24 hours before the auction closes, as the registration process may be longer or even blocked. In such cases, you are invited to contact the auctioneer in charge of the sale, **Maître Elsa Joly-Malhomme by phone (+33 6 84 52 72 77) or email (elsa.joly-malhomme@ader-ep.com)**. She will manually validate your registration.

When creating an account on the platform, you will need:
an **ID card** and a **credit card** (no amount will be taken)
Then just follow the instructions.

Useful information

- Once you are registered on the platform, you can either bid **manually** by entering a bid, or bid **automatically** by selecting your maximum bid. the platform will therefore bid on your behalf, up to the maximum amount you set up.
- **You will be notified** (i) when someone bids on the same lot as you did, (ii) when the platform has bid for you according to your instructions or (iii) when someone overbids you.
- In the event that a bid is placed within one minute of the auction closing, the auction will automatically be extended for a 3 minutes period of time. This is why some works are auctioned several minutes after the announced closing time. **Stay tuned until the end of the sale** as anything can happen until the very end!
- A **15,6% (incl. tax) buyer's fee** will apply. It comes in addition to the amount of the auction price. For example, if you bid € 3,000 on a work and win the auction, you will have to pay € 3,468 to the auction house.
- The **buyer will pay all shipping costs**. Buyers will be able to **collect their works at Ader Entreprises & Patrimoine** auction house located at 6 rue Picot, 75016 Paris, France, either on Friday 8 December between 9.30am and 6pm, or on Monday 11 December between 9.30am and 6pm, and are invited to [consult this link to make an appointment](#).
- The works can be **viewed with prior appointment on Sunday 19 November from 10am to 4pm and from Monday 20 November to Friday 24 November from 9.30am to 6pm** (night viewing on Wednesday 22 until 8pm) at Ader Entreprises & Patrimoine, 6 rue Picot, 75016 Paris. Please book your viewing slot by following [this link](#).

As for the rest, let the Drouot Digital platform be your guide, everything is very well explained! And do not hesitate to visit the **Drouot Digital FAQ** page [here](#).

Should you have any **questions** regarding the auction sale or if you have any **problem registering on the platform / registering for the sale**, please contact the auctioneer in charge of the sale: Maître Elsa Joly-Malhomme, Ader Entreprises & Patrimoine auction house:

elsa.joly-malhomme@ader-ep.com
+33 6 84 52 72 77

Elsa and her team will be happy to help.

ENJOY THE BIDDING EXPERIENCE !